

Ofrecen alternativas laborales a estudiantes de Derecho y Administración

Tesorería General y Universidad de Magallanes firman importante convenio

● La firma de este acuerdo de colaboración se llevó a cabo durante el último viaje del tesorero Hernán Nobizelli a Magallanes, la última región que faltaba visitar durante su mandato.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Hasta la Región de Magallanes llegó el tesorero general nacional, Hernán Nobizelli Reyes, con la misión de visitar diversas instituciones y dar a conocer a la comunidad la labor que cumple la institución a la que representa. Es en ese contexto, que Nobizelli visitó la Universidad de Magallanes para firmar un convenio de colaboración.

La autoridad nacional, expresó que “se cumple con el recorrido por todas las oficinas regionales del país, y es un hito importante de nuestra gestión. Queremos dar a conocer y valorar lo que hace la Tesorería General de la República en la administración tributaria y financiera del Estado, especialmente,

en el mes de la Educación Financiera”.

La primera actividad que tuvo la autoridad en la institución educativa fue la firma de un convenio de colaboración para la implementación de acciones y proyectos que fortalezcan a ambas instituciones. Por parte de la UMAG, se aportarán rebajas arancelarias a funcionarios de la Tesorería interesados en cursar estudios de posgrado y postítulo, y se facilitarán espacios para sus actividades. La Tesorería, en tanto, está atrayendo talentos jóvenes para que hagan sus prácticas profesionales en el organismo público. “Y una buena práctica profesional puede llevar también a que el alumno sea contratado en el servicio”, destacó la autoridad.

“Lo interesante es que nuestros alumnos pueden quedarse trabajando en la Tesorería sin necesidad de

un concurso, con una posibilidad de carrera funcionaria futura, incluso sin tener aún su título profesional. Es una posibilidad tremenda para nuestros estudiantes, que busca fortalecer el talento joven y ofrecer oportunidades concretas a estudiantes de Derecho, Administración y Economía, algo que no existía antes. Creo que esa es la mayor fortaleza de este nuevo convenio”, celebró Anggie Flies Añón, secretaria general de la universidad.

Nobizelli también realizó una charla dirigida a la Facultad de Ciencias Económicas y Jurídicas, donde enfatizó el rol de la Tesorería en la gestión y administración financiera del Estado, y la relevancia de comunicar esto a los estudiantes. “Hacemos siempre un relato, de la comparación de lo que hace una familia, para que entiendan que el Estado



Tesorero general nacional, Hernán Nobizelli Reyes, junto al rector de la Universidad de Magallanes, José Maripani.

también tiene las mismas problemática”, explicó.

“Es clave para nosotros atraer talentos jóvenes. No sólo queremos que conozcan nuestras funciones en el co-

bro de tributos, sino también otras tareas que realizamos. Tenemos una gestión compleja, porque cobramos los tributos morosos, pero también generamos espacios

para que los contribuyentes puedan cumplir con sus obligaciones a través de convenios y condonaciones. No todo es notificación de demanda”, agregó.